

Une délégation suisse en rose et bleu



Les fondeuses Anja Weber (au centre) et Nadja Kälin (à g.) ont devancé la Polonaise Monika Skinder sur le podium du 7,5 km classique du FOJE. Swiss Olympic / Adrian Goetschi

Le 14^e Festival olympique de la jeunesse européenne (FOJE) d'hiver s'est ouvert lundi à Sarajevo, avec 58 athlètes suisses âgés de 15 à 18 ans, dont le hockeyeur yverdonnois Louis Robin (Zoug) et la patineuse artistique cheyroise Anaïs Coraducci (CPA Yverdon).

Jusqu'à samedi, la Bosnie-Herzégovine accueille quelque 1000 athlètes provenant de 46 pays. Huit sports sont au programme: le biathlon, le curling, le hockey sur glace, le patinage artistique, le short track, le ski alpin, le ski de fond et le snowboard. La Suisse est représentée dans chacun de ces huit sports.

La cérémonie d'ouverture a eu lieu dans le même stade que celui des JO d'hiver 1984: Koševò. Le rose et le bleu des tenues des athlètes

suisse font référence aux couleurs officielles des Jeux olympiques de la jeunesse de Lausanne 2020

Un doublé d'entrée de Jeux

La délégation helvétique a démarré fort: lundi, la Zurichoise Anja Weber a remporté l'or devant la Gripponne Nadja Kälin sur le 7,5 km classique. Le ski de fond suisse n'avait plus fêté de médaille dans une compétition olympique pour la jeunesse depuis le FOJE de Monthey 2005; il s'agit même de la première en or. Pour Anja Weber, ce succès est également synonyme de bel exploit personnel. En octobre dernier, l'athlète de 17 ans avait déjà remporté deux médailles – en triathlon! – aux JO de la Jeunesse d'été de Buenos Aires.

COM. / RÉD. ■